

RUEGO GRUPO MUNICIPAL DEL PARTIDO POPULAR AL EXCMO.  
AYUNTAMIENTO DE DOS HERMANAS

*Pleno Ordinario 11 de abril de 2025*

Los vecinos de la zona de Condequinto denuncian el **lamentable estado de abandono** en el que se encuentra el **parque canino de Condequinto**, un espacio que, lejos de ser un lugar de esparcimiento y seguridad para las mascotas y sus dueños, se ha convertido en un claro ejemplo de la **desidia, dejadez y falta de mantenimiento** por parte del equipo de gobierno socialista del Ayuntamiento de Dos Hermanas.

Los usuarios del parque encuentran un parque con **vallas oxidadas y rotas**, elementos de juego inexistentes y suelos irregulares que suponen un **peligro tanto para los animales como para las personas** que los acompañan. Hay zonas con agujeros, restos de basura, e incluso materiales punzantes que podrían provocar accidentes. Todo ello evidencia **una falta absoluta de inspección y control** por parte de los responsables municipales.

Además, recalamos que la fuente instalada para la hidratación de los animales está en desuso, pues ha sido desinstalado el grifo y se ha cortado el suministro de agua.

Desde su creación, el parque no ha sido objeto de **ninguna inversión significativa ni actuación de mejora**. A pesar de las reiteradas quejas de los vecinos de Condequinto y de los usuarios del parque, el equipo de gobierno ha hecho oídos sordos, demostrando una **falta de sensibilidad y de compromiso** con una parte importante de la ciudadanía.

Asimismo, se nos ha recalado, que muchos de los vecinos no hacen uso de estas instalaciones por la insalubridad del mismo, que en escasas ocasiones es limpiado y desinfectado, encontrándose lleno de malas hierbas.

Este es solo un ejemplo más de cómo **Condequinto sigue siendo el gran olvidado** por parte del Ayuntamiento de Dos Hermanas. Las demandas de sus vecinos son desatendidas sistemáticamente, mientras que las inversiones municipales continúan concentrándose en otras zonas, profundizando el **agravio territorial** dentro del propio municipio.

Es por ello, que el Grupo Popular del Ayuntamiento de Dos Hermanas, presenta el siguiente **RUEGO**:

- Mejora del vallado del parque canino, así como dotar de mayor funcionalidad a la puerta de entrada a la misma.
- Instalar el grifo correspondiente a la fuente, así como dotarla de suministro de agua potable.
- Realice una intervención inmediata de limpieza, reparación y adecentamiento del parque canino de Condequinto.

Andrés Ortiz Lorca  
Concejal Grupo Municipal Popular